

## Patronat et syndicats appellent à "l'union sacrée" dans le Grand-Est

by Le Fil Social - jeudi, avril 02, 2020

<http://correspondances.fr/patronat-et-syndicats-appellent-a-lunion-sacree-dans-le-grand-est/>

**Première région touchée par le Covid-19, le Grand-Est est également le premier territoire à lancer un appel pour « l'union sacrée » entre partenaires sociaux et dirigeants d'entreprise.**

Dans le cadre d'une conférence de presse commune, la CFDT, la CFE-CGC et la CFTC, côté syndical, le Medef et U2P, pour les organisations patronales, ont appelé à un « *changement de paradigmes* » pour servir l'intérêt commun des entreprises, des salariés et de la population.

Président du Medef local, Bruno Arcadipane promet, pour sa part, de montrer l'exemple du dialogue social et de dépasser les clivages pour soutenir le tissu économique régional et anticiper la reprise.

Les participants s'abstiennent, néanmoins, de commenter l'absence criante de certaines organisations syndicales telles que la CGT et FO ou celle de la Capeb, côté patronal. De même, ils se gardent de tout commentaire sur la situation d'ArcelorMittal Florange, où la reprise s'engage dans un contexte conflictuel.

Reste, maintenant, à donner de la chair à cette « union sacrée ».